



A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL ORIENTE

El día de ayer lunes 15 de octubre de 2018, en la Asamblea de Representantes Estudiantiles llevada a cabo en la Sala Pablo González Casanova del Plantel a las 13:00 horas, entre otros puntos que se acordaron y aprobaron fue **“NO REALIZAR UN PARO DE LABORES ACADÉMICO-ADMINISTRATIVAS EN LA ESCUELA”**; sin embargo los grupos políticos del Plantel, bajo el pretexto de que el CCH Oriente debía mostrar solidaridad con el Plantel Naucalpan, debido a que una alumna (vocera ante la Interuniversitaria por parte de esa escuela) había sido gravemente herida, impusieron un paro.

En rueda de prensa convocada por los “alumnos” de Naucalpan para denunciar el hecho, nunca demostraron tal situación. No proporcionaron en ningún momento el nombre de la alumna supuestamente agredida. Las autoridades de la Universidad y del Plantel Naucalpan desmintieron tal hecho y las autoridades del Municipio de Naucalpan en diversos comunicados, señalaron que investigaron en hospitales, clínicas y centro de salud, y no hubo ningún indicio de tal agresión.

No obstante a lo anterior, y después de la discusión en la asamblea de representantes estudiantiles de **NO ACEPTAR QUE SE LLEVARA A CABO UN PARO DE LABORES**, alumnos pertenecientes a los grupos políticos arengaron a algunos estudiantes del turno vespertino, e impusieron un paro de labores de las 17:00 horas del día 15 de octubre a las 6:30 de la mañana del día 16. Los jóvenes no aceptaron diálogo alguno, asumiendo una actitud intransigente totalmente inexplicable. Hoy por la mañana su actitud fue agresiva al impedir la entrada a profesores y trabajadores y así imponer un paro de labores indefinido, situación que por ningún motivo es aceptable.

Ante esta situación, las autoridades del CCH Oriente hacemos un llamado a la comunidad de toda la escuela, para que rechace estas actitudes unilaterales que no tienen otro propósito que dañar a nuestra institución.

Estamos construyendo, a través de las mesas de diálogo, otras condiciones para mejorar nuestro ambiente de trabajo. Se ha dado respuesta puntual a los primeros 8 puntos del Pliego petitorio que planteó el movimiento estudiantil el pasado 10 de septiembre de 2018.

Resaltamos que el Plantel Oriente no puede ser rehén de los grupos políticos que impulsan actitudes contrarias al respeto y al espíritu de diálogo que son la esencia de nuestra Alma Mater.

Luchemos por seguir construyendo el prestigio que se ha ganado a pulso la Universidad y en particular el CCH Plantel Oriente.

ATENTAMENTE
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
Cd. Mx 16 de octubre de 2018
La Dirección del Plantel Oriente del CCH